

Glosse: Vorsicht Stolperfalle Headline!

Jeder Kollege, der Überschriften – Neudeutsch: Headlines – erfinden muss, kennt das: Manchmal will die Aussage einfach nicht in eine Zeile passen. Offenbar ergeht es Konferenzveranstaltern ebenso, obwohl sie den Zwang der Anschlagzahl nicht kennen. Vermutlich geht es bei den Namen von Kongressen eher ums Veranstaltungsdesign. So erging es offenbar auch den Machern des Kongresses für alternative Kraftstoffe am 21. und 22. Januar in Berlin. Der heißt kurz und zu knapp „16. Internationaler Fachkongress für erneuerbare Mobilität“. Was ist erneuerbare Mobilität? (ampnet/Sm)

